



# Les nouvelles « cigognes » de Wissembourg

C'est l'automne, le froid s'installe progressivement sur notre ville, les cigognes ont déjà entamé leur voyage vers des contrées plus ensoleillées. Mais voilà que notre commune vient d'assister à la mise au monde d'une nouvelle association prénommée « Les petites cigognes de Wissembourg ». Curieuse coïncidence saisonnière dont la conception remonte aux premiers bourgeons printaniers...

### Les premiers pas de l'association

Sous l'impulsion d'une jeune maman fraîchement arrivée avec ses trois enfants dont le dernier n'avait que quelques mois, une idée germe spontanément, qui pas à pas se concrétise aujourd'hui par la création de cette association.



Sur le chemin de Mary Leclercq, plusieurs rencontres : des mamans avec de jeunes enfants convaincues par l'idée, des assistantes maternelles, Christine Loeb-Joye du Relais d'Assistants Maternelles, Isabelle Zerrmann de la ludothèque, Denis Schwartz de la Maison des Associations et des Services, le Dr Leygonie de l'Unité Territoriale d'Action Médico-Sociale de Wissembourg, Mme Boehm de la CAF du Bas-Rhin et Nicole Habermacher, adjointe au Maire.

L'activité de l'association commence alors dès septembre par des rencontres entre mamans et jeunes enfants (de 0 à 3 ans) au Parc de l'Avenue de la Gare les jeudis matin ou à la ludothèque lorsque le temps ne le permet pas. Au retour des vacances de la Toussaint ces rencontres continuent à la Nef grâce à la mise à disposition par la mairie de la salle de danse du deuxième étage les jeudis matins de 8h30 à 11h ainsi que par des lectures de contes une fois par mois le mardi à 9h à la médiathèque (le 22 novembre et le 20 décembre).

Par la suite, les petites cigognes de Wissembourg proposeront aussi régulièrement des réunions entre parents en soirée : discussions, débats et informations sur la parentalité durant lesquels des experts pourront être invités (sur des thèmes comme l'alimentation, le développement de l'enfant, le portage, l'allaitement, le choix de jouets utiles, la création de jeux, les différents courants pédagogiques...).